

Almería – Simbología

Las informaciones que obtenemos sobre Almería nos llegan por

- lo que dice Antonio al llegar a Almería: «Zitat einfügen» (Secuencia 14)
- lo que dice Ramón hablando con Antonio «Zitat einfügen» (Secuencia 21)
- las imágenes que nos da la película
- la manera de ser y de hablar de la gente a la que conocemos a través de la película

1. Analiza los dichos de Antonio y de Ramón y las capturas de pantalla en cuanto a lo que nos dicen sobre Almería y su gente. Para hacerlo piensa en el contexto de las imágenes y en los temas de los que se habla en este momento.

Para profundizar: Incluye información sobre la España franquista en la época presentada.

passendes Bild einfügen	passendes Bild einfügen	passendes Bild einfügen
passendes Bild einfügen	passendes Bild einfügen	passendes Bild einfügen
passendes Bild einfügen	passendes Bild einfügen	

2. Partiendo de tus resultados explica lo que simboliza Almería.

3. Ahora piensa en lo que simbolizará John Lennon para Antonio y muchos otros. Compara con lo que simboliza Almería y saca conclusiones.

4. Habla con un/a compañer@ sobre cómo se presenta la Almería de hoy en día en el anuncio publicitario con el que trabajasteis en casa y de si reconocéis temas de la película que siguen siendo actuales, pero también de si hay aspectos muy diferentes.